

## Campagne œcuménique pour la paix dans la région des Grands lacs

Apic, 18 novembre 2013 L'initiative conjointe des Eglises catholique et anglicane va durer douze mois à Kinshasa - Une campagne œcuménique pour la paix aura lieu du 1er décembre 2013 au 1er décembre 2014 dans les trois pays de la région des Grands lacs: Burundi, Rwanda, et République démocratique du Congo (RDC), a annoncé la Conférence épiscopale du Congo (CENCO) dans un communiqué publié sur son site internet [www.cenco.cd/](http://www.cenco.cd/). La campagne «Paix aux Grands Lacs» est une initiative conjointe de la Commission Justice et Paix de l'Association des conférences épiscopales de l'Afrique Centrale (ACEAC) et du Collège des Evêques de la province de l'Eglise anglicane du Congo Burundi et du Rwanda.

Elle est ouverte à toute autre confession religieuse qui adhère aux objectifs de justice, de paix et de réconciliation dans la région des Grands Lacs dans l'optique de l'Evangile et de l'enseignement social de l'Eglise. La campagne prévoit plusieurs manifestations spirituelles et socioculturelles tout au long de l'année, dans chacun des trois pays. Elles commenceront par une célébration œcuménique de lancement, le 1er décembre 2013, à Goma dans le Nord-Kivu, en RDC. Pour les Eglises chrétiennes, la campagne a pour objectifs de témoigner de leur foi en Jésus-Christ, qui invite tous les hommes et toutes les femmes à aimer leurs prochains et à être eux-mêmes des artisans de paix. Elle vise à aider les peuples des trois pays, à fraterniser davantage, à reconstruire la cohésion sociale, brisée par les manipulations de consciences qui ont cultivé la haine entre elles, et à s'engager à ouvrir leur cœur à l'autre en reconnaissant qu'ils sont des frères. Oeuvrer à la paix Des plaidoyers en faveur de la paix seront menés conjointement par les organisateurs de la campagne, dans le but d'influencer les processus de paix en cours dans la région des Grands Lacs. Sur la base d'une «vision partagée», les Eglises catholique et anglicane au Burundi, en RDC et au Rwanda entendent marcher «la main dans la main pour porter un même message de Justice, de réconciliation et de Paix». Des équipes composées des leaders religieux de ces deux Eglises et venant des pays différents porteront ce message aux différentes instances nationales et internationales qui traitent des questions relatives à la paix dans la région des Grands Lacs.